

CONCERT

Une sortie en musique réussie pour Hervé Winckles



Samedi 3 septembre, dans le cadre d'une rentrée en musique, les musiciens de l'Harmonie Saint-Pierre se sont produits sur le parvis de l'Hôtel de ville devant un public conquis d'avance. C'est aussi le jour où son chef d'orchestre Hervé Winckles avait décidé de quitter ce poste qu'il occupait depuis trente ans. « *Je suis ému forcément même si je reste au Conservatoire à rayonnement régional (CRR) d'Amiens et*

clarinettiste à l'Harmonie Saint-Pierre. Je n'ai pas de regret, je devais partir avant la pandémie mais j'ai voulu rester jusqu'à aujourd'hui pour remettre en place l'orchestre. Cette coupure avec le public n'a pas été simple pour les musiciens », estime-t-il. Avant de laisser sa place à Christophe Tamboise jusqu'ici, directeur de l'école de musique de Péronne, l'orchestre a joué une dizaine de morceaux volontairement festifs notamment *Il était une fois dans l'ouest* de Ennio Morricone ou encore *les Voyages de Gulliver*.